

GENDER ANALYSIS PATWAY (GAP)

KOLOM 1	KOLOM 2	KOLOM 3	KOLOM 4	KOLOM 5	KOLOM 6	KOLOM 7	KOLOM 8	KOLOM 9	
Kebijakan/Program/kegiatan / Tujuan Program :	Data Pembuka wawasan (Data Pilihan Gender)	Faktor Kesenjangan	Isu Gender	Sebab Kesenjangan Internal	Sebab Kesenjangan Eksternal	Kebijakan dan Reformulasi Tujuan	Rencana Aksi	Target Kinerja/Data Dasar Base Line	Target Kinerja/Indikator Gender
Program Penanggulangan Bencana	Kota Padang Panjang memiliki 16 Kelompok Siaga Bencana (KSB) dimana masing-masing Kelurahan memiliki satu KSB. Anggota KSB dikirim untuk mengikuti jambore tingkat provinsi yang sebelumnya dilatih dahulu sebelumnya. Belum semua anggota KSB yang mengikuti pelatihan dan jambore tersebut.	Akses: 1. Harus respon/peduli apa permasalahan yang terjadi terhadap Satgas , artinya yang berdampak langsung data yang diberikan oleh Kelurahan hanya baru sebatas SK Penunjukan Satgas Kel ,sedangkan tata cara/teknik pelaksanaan tugas seandainya terjadi bencana belum terarah baik itu dari segi pengarahan di lapangan maupun kemampuan dan skil dari anggota Satgas sangat minim. 2. Partisipasi peserta (antusiasisme) ada yang beban ganda bagi perempuan sehingga tidak fokus untuk mengikuti kegiatan. 3. Peserta yang sudah mengikuti kegiatan ada yang memberikan saran maupun kritikan bagaimana tindak lanjut dari kegiatan ini kedepannya dan kalau bisa dilaksanakan setelah sekali dan untuk silaturahmi antara anggota Satgas Kel, dan BPBD kedepannya bisa memfasilitasi kususny di bidang kebencanaanterhadap kegiatan ada yang protes bagaimana tindak lanjut panitia kedepannya, Panitia sangat merespon sekali dan mendengarkan usulan dari peserta artinya sangat setuju sekali dan kedepannya akan dilanjutkan.	1. Masih lemahnya pemahaman pembuat kebijakan mengenai PUG	1. Kurangnya minat perempuan untuk relawan/KSB, tagana siaga bencana	1. Kurangnya minat perempuan untuk relawan/KSB, tagana siaga bencana	1. Mengirimkan relawan/satgas mengikuti jambore pengurangan resiko bencana	1. Adanya lebih kurang 240 relawan/KSB, Tagana siaga bencana di Kelurahan lingkungan Kota Padang Panjang	Input Rp. 54,744,800	
Kegiatan Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan terhadap bencana									
Tujuannya untuk meningkatkan keterampilan dan kapasitas relawan/KSB, Tagana siaga bencana khususnya dalam menanggulangi dalam bencana alam									

Padang Panjang, Maret 2021  
 Pjt. BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH, KESBANGPOL  
 KOTA PADANG PANJANG



1. (4) Effect of various factors

1. Effect of temperature: The rate of reaction increases with increase in temperature. This is because the molecules have more kinetic energy and collide more frequently and with more force. The activation energy is overcome more easily.

2. Effect of concentration: The rate of reaction increases with increase in concentration. This is because there are more molecules in a given volume, leading to more frequent collisions.

3. Effect of surface area: The rate of reaction increases with increase in surface area. This is because a larger surface area provides more sites for collisions to occur.

4. Effect of catalyst: A catalyst increases the rate of reaction by providing an alternative pathway with a lower activation energy.

5. Effect of pressure: For reactions involving gases, the rate of reaction increases with increase in pressure. This is because the concentration of the gas increases, leading to more frequent collisions.



**GENDER ANALYSIS PATHWAY (GAP)**

BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH, KESBANGPOL

KOLOM 1	KOLOM 2	KOLOM 3	KOLOM 4	KOLOM 5	KOLOM 6	KOLOM 7	KOLOM 8	KOLOM 9	
Kejadian/Program/kegiatan / Tujuan	Data Pembuka wawasan (Data Pilihan Gender)	Isu Gender Faktor Kesenjangan	Sebab Internal Kesenjangan	Sebab Eksternal Kesenjangan	Reformulasi Tujuan	Rencana Aksi	Target Kinerja/Indikator Gender Tolok Ukur Kinerja/Data Dasar Base Line	Target Kinerja/Indikator Gender	
Program Penanggulangan Bencana	Kota Padang Panjang memiliki 16 Kelompok Siaga Bencana (KSB) dimana masing-masing Kelurahan memiliki satu KSB. Masing-masing KSB rata-rata memiliki jumlah anggota 30 personil. Dari 30 personil baru 10 diantaranya yang mengikuti pelatihan pencegahan dan mitigasi bencana. Masih tersisa 20 personil per KSB yang belum menerima pelatihan pencegahan dan mitigasi bencana.	Akses: 1. Harus respon/peduli apa permasalahan yang terjadi terhadap Satgas , artinya yang berdampak langsung data yang diberikan oleh Kelurahan hanya baru sebatas SK Penunjukan Satgas Kel , sedangkan tata cara/teknik pelaksanaan tugas seandainya terjadi bencana belum terarah baik itu dari segi pengetahuan di lapangan maupun kemampuan dan skil dari anggota Satgas sangat minim, maka BPBD Kabupaten Kota Padang Panjang perlu meningkatkan kualitas Satgas PB Kelurahan melalui pendidikan dan pelatihan mitigasi bencana. 2. Partisipasi peserta (antusiasisme) ada yang beban ganda bagi perempuan sehingga tidak fokus untuk mengikuti kegiatan. Diharapkan kepada anggota Satgas yang telah mengikuti pendidikan dan pelatihan mitigasi bencana tersebut agar bisa mengimplementasikan ke masyarakat khususnya di kelurahannya masing-masing. Kontrol: Peserta yang sudah memberikan saran ini sangat antusias ada yang memberikan saran maupun kritikan bagaimana tindak lanjut dari kegiatan ini kedepannya dan kalau bisa dilaksanakan setahun sekali dan untuk silaturahmi antara anggota Satgas Kel, dan BPBD kedepannya bisa memfasilitasi kususnya di bidang kebencanaan terhadap kegiatan ada yang protes bagaimana tindak lanjut panitia kedepannya, Panitia sangat merespon sekali dan mendengarkan usulan dari peserta artinya sangat setuju sekali dan kedepannya akan dilanjutkan.	1. Masih lemahnya pemahaman pembuat kebijakan mengenai PUG Internal	1. Kurangnya pemahaman anggota KSB mengenai pentingnya untuk mendapatkan pelatihan dan pengetahuan mengenai kesiapsiagaan dan mitigasi bencana 2. Masih terbatasnya dana untuk memberikan pemahaman dan masyarakat tentang pengetahuan kepada PUG	Kebijakan dan Rencana Aksi	Untuk 1. Memberikan pelatihan pencegahan dan mitigasi bencana kepada anggota	1. Adanya lebih kurang 480 anggota KSB di lingkungan Kota Padang Panjang	Output : Meningkatkan dan keterampilan pengetahuan relawan/ KSB, Tagana tentang mitigasi maupun kesiapsiagaan dan respon ketika terjadi bencana	Output: Meningkatnya jumlah tenaga KSB untuk kesiapsiagaan terhadap bencana dan keterampilan penanganan bencana,, dan bisa meminimalisir dampak dan kerentanan terjadinya bencana
Tujuannya untuk meningkatkan keterampilan dan menambah informasi serta pengetahuan relawan/KSB, Tagana siaga bencana khususnya dalam menanggulangi dalam bencana alam							3. 80 diantaranya akan mendapatkan pelatihan kesiapsiagaan dan mitigasi bencana		

Padang Panjang, Maret 2021  
 Ptd. BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH, KESBANGPOL  
 KOTA PADANG PANJANG



